

Segunda ronda de grafitis en el recinto ferial de Valdespartera en Zaragoza

- Treinta jóvenes grafiteros dan color al recinto ferial de Valdespartera con motivo de las próximas Fiestas del Pilar.



Zaragoza Fiestas del Pilar 2023 Narcotráfico Ayuntamiento de Zaragoza Medio Ambiente Madrid Arte Cine

<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/zaragoza/fiestas-del-pilar/2023/09/23/segunda-ronda-grafitis-recinto-f...>

H. A.

Sábado, 23 septiembre 2023

Dar color al recinto ferial de Valdespartera y renovar su imagen para las Fiestas del Pilar. Este es el objetivo de los **treinta jóvenes artistas que pintan grafitis en los armarios de electricidad de este barrio**, en una intervención artística y colectiva impulsada por el Ayuntamiento de Zaragoza que se celebra este sábado. Tras el éxito de la primera edición, el Servicio de Juventud ha reeditado el evento, después de atender la demanda de los primeros participantes que ya el año pasado reclamaron al Ayuntamiento hacer más iniciativas relacionadas con el arte urbano.

La consejera de Políticas Sociales, **Marian Orós**, ha hecho un recorrido por el recinto para conocer de primera mano la creatividad "con mayúsculas" de estos jóvenes con inquietudes artísticas. "Desde el Ayuntamiento **queremos ofrecer actividades que atraigan a los jóvenes y que fomenten el ocio saludable**, ese es nuestro objetivo, y esta actividad cumple ampliamente con esos requisitos. Tras el éxito del año pasado, nos pidieron más espacio para plasmar sus obras de arte urbano; que puedan hacerlo otra vez este año en el recinto ferial, por el que van a pasar miles de personas en estas Fiestas del Pilar, es una gran oportunidad para ellos", ha indicado.

Fotos de los grafitis de Valdespartera

La convocatoria del Servicio de Juventud, lanzada este verano y dirigida a chicos y chicas de 14 a 30 años, fue todo un éxito. En pocos días, se llenaron las cincuenta plazas ofertadas para participar en esta actividad coordinada por el Servicio de Juventud, en colaboración con los muralistas y grafiteros

profesionales Eduardo Tobajas (@vida.mural) y Pablo García (@zumo.d.mandragora). Estos armarios se sumarán a los pintados el año anterior.

La jornada de arte urbano ha comenzado a las 10.00, momento en el que los participantes se han dado cita en el recinto ferial y **han recibido de manera gratuita todo el material necesario por parte de la organización** . A partir de ahí, distribuidos por zonas, podrán dar rienda suelta a su creatividad y plasmar su obra en un armario de electricidad. En total, disponen hasta las 18.00 para finalizar el grafiti. Al finalizar la jornada, el jurado hará un recorrido por el recinto para valorar las obras y, a continuación, en torno a las 19.00, dará a conocer el veredicto y tendrá lugar la entrega de los galardones.

Los participantes cuentan con unos asesores de lujo, los **muralistas y grafiteros profesionales Eduardo Tobajas (@vida.mural) y Pablo García (@zumo.d.mandragora)**.

Te puede interesar Madrid se llenará de luz con más de 20 instalaciones artísticas en la Muralla, el Puente de Praga o Matadero

La temática es libre, sin necesidad de boceto previo, y **debe hacer referencia a temas de interés para los jóvenes** : cine, música, medio ambiente, deporte, ocio, Zaragoza.... Estará limitada por el respeto a los derechos humanos, las libertades fundamentales y el sistema de valores democráticos. **En ningún caso, se aceptan contenidos discriminatorios u ofensivos por razón de sexo, edad, creencias u opiniones** . Para que llegue pronto la inspiración y aligerar la jornada se han dispuesto zonas de descanso y hay ambientación musical con DJ.

La jornada está abierta al público , que puede acudir a conocer el proceso de trabajo de los jóvenes artistas y disfrutar del ambiente creativo.

Premios y entradas para las ferias y el Espacio Zity

Los tres grafitis mejor valorados, según criterios de originalidad, creatividad y calidad, obtendrán como **premio un lote de material de pintura por valor de 200 euros** y dos entradas para disfrutar de toda la programación del Espacio Zity en las Fiestas del Pilar, además de un bono con 20 invitaciones para las diferentes atracciones del recinto ferial aportado por Orfeinte, empresa aragonesa que gestiona el recinto ferial de Valdespartera.

El jurado estará formado por profesionales de arte urbano de la ciudad, y por personal técnico del Servicio de Juventud, y de la Oficina Gestión del Espacio Público. Además, **todos los participantes recibirán un obsequio gracias a la colaboración de la promotora del Espacio Zity y a Orfeinte** . Ambas entidades han colaborado de manera desinteresada con esta iniciativa, facilitando entradas a conciertos y atracciones para los participantes.

Te puede interesar La cerámica contemporánea vuelve a citarse en Zaragoza gracias a Cerco

Este proyecto **está financiado con el Plan Nacional sobre Drogas del Ministerio de Sanidad por el que Zaragoza ha recibido 294.556 euros** incautados de operaciones contra el narcotráfico. La capital aragonesa ha sido la segunda ciudad que más fondos ha obtenido entre 39 localidades españolas presentadas a la convocatoria, sólo por detrás de Madrid que ha recibido 382.313 euros.

Taller previo

Además del concurso de este sábado, **esta iniciativa comenzó el pasado fin de semana con un taller de grafiti en el que participaron 20 jóvenes** . Todos ellos pintaron en una de las paredes del recinto ferial en un encuentro en el que aprendieron diferentes técnicas de arte urbano. Al mismo tiempo que ellos, siete artistas profesionales hacían también sus grafitis en el mismo espacio, lo que favorecía la inspiración y el intercambio de ideas y técnicas creativas entre los jóvenes amateurs y los profesionales.